

27.06.2022 von Gero Roehlen Korps Köln

Goldene Hochzeit



Vier ehemalige Korpsoffiziere hatten die Freude, in Köln die goldene Hochzeit von Brunhilde und Gerd Gamroth zu erleben. Sogar Heilssoldaten aus Korps Stuttgart waren zu diesem Anlass angereist. Das Goldhochzeitspaar berichtete über die erfahrene Zuwendung Gottes im Leben und hinterließ bei den Teilnehmern des Gottesdienstes ein dankbares Staunen über die geistlichen Fügungen im Leben der Jesusnachfolger. Das Weihegebet sprach Major Gero Roehlen. Majorin Renate Guth nahm in ihrer Bibelansprache Bezug auf das Hohelied der Liebe im ersten Korintherbrief Kp. 13. Gottes Liebe, die alle Menschen umgibt, kann in unserem Leben ein Echo finden, damit wir Kanäle seiner Gnade werden.